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  2．エネルギー施設見学会

会報 vol.9

　☆知って、なっ得、でんきのお話☆　＊＊＊第4話＊＊＊
　
　今、できることからはじめませんか?地球への思いやり
　★「地球温暖化」が大きな問題となっています！
　近年、温室効果ガスの増加により地球の気温が上がっています。地球上では、北極や南極の
氷が溶けたり、海面の上昇により陸地が消えたり、干ばつ、砂漠化、大雨、熱波などの異常気
象や伝染病の増加など、生態系への影響も心配されています。これらは、「地球温暖化」の影
響といわれています。
　日常生活の中、私たちは今、地球の環境がどうなっているかあまり意識することがないと思
います。しかし、私たちの暮らしと地球環境はしっかりと結びついています。地球環境を守る
ため「レジ袋の削減」など、まずは、できることからはじめてみませんか? 　また、快適な暮
らしを支える”電力”も地球温暖化防止の対応が求められています。

☆発行元・お問い合わせ先☆　『環境とエネルギーを考えるとやま女性の会』
（事務局）　北陸電力株式会社　地域広報部エネルギー広報チーム
　〒930-8686 富山市牛島町 15-1
　TEL076-441-2511(代表) 内線:2635 　FAX 076-405-0111

　今年度のわいわいトークサロンのテーマは、「ズバリ！地球温暖化防止！～21世紀は電力も貢献
します～」です。快適な暮らしを支える”電力”も地球温暖化防止の対応が求められています。水
力・新エネルギー・原子力をもう一度考えてみましょう。
　10月１3日（土）に、「ボルファートとやま」で、「わいわいトークサロン」を開催し、会員４
6名が参加しました。
    学習会第1部は、北陸電力(株）地域広報部の植田課長が「北陸電力の現状」と題して、北陸電力
志賀原子力発電所1号機臨界事故などの発電設備に関する再発防止対策の実施状況および志賀原子
力発電所の耐震対策について、会員の皆さまに説明しました。また、能登半島地震を踏まえた志賀
原子力発電所の耐震安全性や発電所の消火体制の強化を話しました。
　また、第2部は、笑福亭松枝（しょうふくていしょうし）先生をお迎えし、「今、”勿体ない”
を考えるをテーマに地球環境問題について、ユーモアたっぷりにお話いただきました。地球温暖化
についてイラストを用いたエコロジークイズで紹介され、正解者には、先生からプレゼントがあ
り、会場は大いに盛り上がりました。講座後、参加者は「地球環境を守るためにできることは何だ
ろう?」をテーマに熱心に意見交換を行いました。

　１１月7日（水）に、エネルギー施設見学会を実施し、会員３5名が参加しました。
富山駅北口を出発、バスの中で楽しく原子力発電やエネルギーについてのクイズを行った後、ま
ずは「石川北部RDFセンター」を見学し、家庭からでる生ゴミを燃料化しそれを燃やした熱で電
気や温水を作るなどゴミが有効活用されていることを知りリサイクルの重要性を学びました。
　その後、「北陸電力(株)志賀原子力発電所」を見学し、原子力発電の必要性や発電のしくみを
学習しました。また、志賀原子力発電所の再発防止対策や耐震安全性への取り組み状況を実際に
見て聞いて知ることができました。花のミュージアム「フローリィ」ではプリザーブドフラワー
アレンジメントのクラフト体験を行ったり季節の花がいっぱいの温室を鑑賞したりと楽しい時間
を過ごしました。

「北陸電力の現状」について

　★★VOICE★★　～行事に参加いただいた会員の声～
 　　　　　　第2回目は、　土合寿美子さん　です
＊「わいわいトークサロン」「施設見学会」に参加されてどうでしたか？＊
　いつも当会の行事に参加させていただき、心よりありがたく思っております。
　私たちの日常生活においても地球温暖化や原油価格の高騰などの影響を身近に感じ
るようになり、市民レベルでも地球温暖化を防ぐために、レジ袋の削減など省エネ実
践への意識が高まってきています。私は、サロンや見学会で、地球温暖化について学
び、今、世界で起きている環境問題はひとごとではないと切実に感じました。地球環
境を守るためには、まず、自らの生活を見直し、市民一人ひとりが何をしたらよいか
を考えていかなければならない時がきていると思います。また、私たちの生活に欠か
せない電気においても原子力発電は、発電時に二酸化炭素を排出しない環境にやさし
い電源であることを学習しました。原子力発電はなんとなく怖いという漠然としたイ
メージを持たれがちですが、資源や地球環境問題のことを考えて利点と欠点を今後も
正しく理解していきたいと思っています。これからもエネルギーや地球環境について
考えるを提供していただきたいと思います。

原子力発電について学習
しました
～志賀原子力発電所～

松枝先生の楽しい講義に会場は大いに盛り上がりました

原子力発電は発電時にＣＯ
2を出さない地球環境に優
しい発電方法なのね！

フラワーアレンジメントを体験
～花のミュージアム「フローリィ」～
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